一誠の子



令和3年3月11日(木) 第78号 福島市立福島第一小学校長

6年生を送る会 開催

昨日、6年生を送る会を実施しました。例年、 体育館に全校生が一堂に会して実施していましたが、今年度は新入生を迎える会と同様、密を避けるため6年生の教室に各学年が訪問し感謝の気持ちを伝え、その様子をタブレットで撮影し全学級に配信しました。

今年度の6年生は、「一人も見すてない」を学年のスローガンに掲げ、協力し合って学校生活の課題解決に取り組んできました。自分のことばかりでなく周囲の気持ちを大事にし、全体を見て「気づき考え実行する」姿は、下級生たちのお手本であり目標でした。

各学年の出し物は、6年生にありがとうの気持ちを伝える温かなものでした。令和3年度も、新6年生を中心に楽しく温かな学校生活を創っていくことと思います。保護者の皆さん、これからも、子どもたちの頑張りをともに支えてまいりましょう。温かな応援をよろしくお願いします。(裏面に各学年の様子を掲載しました。)



<6年生から5年生へ鼓笛移杖も行いました>

〇 6年生 卒業おめでとう!バイキング給食 実施





昨日の6年生の給食は、特別メニュー「卒業お祝いバイキング給食」でした。「好きなメニューは?」と聞かれたら「全部」と答えるほど給食が大好きな子どもたちです。6年間のおいしい給食の味は一生

の思い出になることでしょう。今回も2人の調理員さんが心を込めてお祝いの食事を提供してくださいました。子どもたちは、何度もおかわりし大好きな給食を味わっていました。

O お待たせしました。県庁前歩道橋補修工事終了

3月11日から開通

県庁前歩道橋の長期間の工事が終了し、11日から開通することになりました。今後も、安全に登下校できるよう通学路の歩行や不審者対応等について指導してまいります。



< 6年生を送る会 各学年の取組>



1年生

手作りの首飾りを渡した後に大好きな6年生といっしょに遊びたいと「だるまさんが転んだ」をしました。

2年生

6年生への感謝の言葉を呼びかけにして表現しました。折り紙のプレゼントも届けました。



3年生

「6年生のいいとこランキング」を 5位から発表しました。ステキな6年 生の姿を振り返りました。

4年生

学習した福島の偉人「野口英世」の歌を全員で朗読し、6年 生へエールを送りました。



5年生

次期リーダーらしく、はつらっとしたダンスを踊って、自分たちの意気込みを伝えました。